

Pourquoi la femme musulmane porte-t-elle le Hijab ?

{Ô Prophète ! Dis à tes épouses, à tes filles, et aux femmes des croyants, de ramener sur elles leurs grands voiles : elles en seront plus vite reconnues et éviteront d'être offensées. Allah est Pardonneur et Miséricordieux.} [205]
[Sourate al-Ahzāb : 59]

La femme musulmane comprend bien la notion de "Khusūsiyyah" (particularité). Son amour pour son père, son frère, son fils et son mari lui a permis de réaliser la particularité de chaque type d'amour. Son amour pour son mari et son amour pour son père ou son frère exigent qu'elle donne à chacun ce qui lui est dû. Le droit de son père, qui consiste principalement à lui montrer du respect et de la dévotion, est différent du droit de son fils, qui inclut les soins, l'éducation, etc. Elle sait parfaitement quand, comment et à qui elle peut dévoiler ses parures. Ainsi, sa tenue en présence d'un étranger est différente de celle qu'elle porte devant un proche parent. En d'autres termes, elle n'apparaît pas de la même manière devant tout le monde. Et la femme musulmane est une femme libre qui refuse d'être prisonnière de la mode ou des désirs personnels des autres. Elle porte uniquement ce qui lui convient et ce qui la rend heureuse tout en plaisant à son Seigneur. Regardez comment la femme en Occident est devenue prisonnière de la mode et des maisons de couture. Dès qu'elles déclarent que la nouvelle tendance est de porter des pantalons courts et serrés, elle se précipite pour les porter, que cela lui convienne ou non, ou qu'elle se sente à l'aise ou non.

Il n'est un secret pour personne que la femme d'aujourd'hui est souvent réduite à l'état de simple objet. Presque aucune publicité ou prospectus n'est exempt de l'image d'une femme dénudée. Cela envoie un message indirect à la femme occidentale sur sa valeur actuelle. Lorsqu'une femme musulmane dissimule ses parures, c'est elle qui envoie au monde un message sur sa propre valeur, et sur l'honneur qu'Allah lui a conféré. Ceux qui la côtoient doivent l'évaluer en fonction de ses connaissances, de sa culture, de ses convictions et de ses idées, et non en fonction de sa beauté physique.

La femme musulmane comprend également la nature humaine qu'Allah a implantée chez les gens. Elle ne dévoile donc pas ses atours en présence d'étrangers afin de protéger la société et elle-même des abus. Personne ne peut nier que chaque belle jeune fille, fière d'exposer ses charmes physiques au public, en vieillissant, souhaiterait que toutes les femmes portent le hijab.

Regardez les statistiques actuelles sur les taux de décès et de défiguration liés aux opérations de chirurgie esthétique. Qu'est-ce qui a poussé ces femmes à endurer tant de souffrance ? C'est parce qu'on les a contraintes à participer à des concours de beauté physique, au lieu de se concentrer sur la beauté intellectuelle. Cela les a amenées à gaspiller leur véritable valeur, ainsi que leur vie.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/82/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/82/>

Sunday 14th of December 2025 06:33:21 PM